

富田さんの、「ちょっと、これどうでしょ」

中学時代、有名な芭蕉の句「古池や蛙飛び込む水の音」や、正岡子規の「柿食えば鐘が鳴るなり法隆寺」など、試験のため勉強をしてきたように記憶しています。

この数ヶ月テレビのバラエティ番組「プレバト！」の俳句コーナーを見ていて、「俳句の作品を指導・評価していくのか、芸能人を「才能無し！」とたたきのめされたり、「すばらしい出来映え」とほめられたりするのを楽しんで見ていたのです。そのうち興味がわき、私もできるのだろうか？と、早速夏井いつき先生の本を購入しました。冒頭に「俳句とは、型さえ覚えれば誰でもカクタンに作れる」といふ。人は万葉集の昔から生活や仕事、恋や家族など、人生を歌に詠んで生きてきた」とのこと。生活のすべてとリンクしており、身の回りのことは、どんなことでも詠むことができ、五感を研ぎ澄ませ、よく観察しているふだんの生活の中にいくつも見つけることができる、と指導してありました。しかしまだ始めたばかりの私です。俳句は簡単にいうと十七文字、十七音からなる定型詩で、特徴はご存じのとおり①五、七、五②季語が入る③切れ(切れ字)がある「や」「かな」「けり」。俳句の仕組みは理解したものの、季語は

俳句、始めてみました。



「ごあいさつ」
 本日、九月三十日をもって、社会福祉法人同朋友愛会は創立より九七十五年を迎えました。これもひとえに、施設を必要とし利用していただいた方々と先人の努力の賜だと思えます。しかし、現職員にとってはまだまだ道半ば。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願致します。

友愛育成園職員一同

できて、なかなか次々、文字が足らず、字余りと頭が痛い。脳細胞は日に日に減少して、認知症予防対策のためにも、脳の活性化に励み、苦痛をいつか楽しみに変えていきます。愚作ですが、赤とんぼ夕日に染まりなお赤く」

- 職員一行月記**
「私事で恐縮です」
- 暑い夏まつりより秋まつり♪
【うりぼー】
 - 近頃涼しくなって仕事がしやすくなりました。
【ちーちゃん】
 - フルーツ狩りに行きたいな♪
【ぱんだ】
 - 寒暖差による風邪要注意!!!
【K】
 - 馬肥える秋。
【*】
 - ノスタルジック三昧。
【マグちゃん】
 - ちーっと涼しくなったばってん、まだぬっかなあ。
【知恵蔵】
 - 休息大事~!!!充電！充電！
【チキン】
 - 負の連鎖中です。
【水野V】

- 今月の活動風景**
- ☆香梅社さん 今月より姫ナイフ作業を再開し、丁寧な作業を心がけながら頑張りました。
 - ☆三協スプリングさん 一つひとつの工程に注意しながら作業を進めました。
 - ☆ミネロン社さん 素材のNGが多い為、班全員に周知し、検品の際は特に注意して作業を進めました。
 - ☆釜屋社さん 異物混入によるNG等に注意しながら作業を進めました。
 - ☆インターナショナル・ケミカル社さん 早めの納品に心掛けて作業を進めました。
 - ☆自主製品 愛知県豊田市社会福祉協議会様、東海亭様、コウケン様、矢部高校サッカー部様、日吉中陸上部様やトンボ玉のご注文を頂きました。
 - ☆生活介護 岩田コーポレーションの作業を始めました。胡麻太鼓の箱詰めを頑張っています。

- 10月の予定です!!**
- ぎょうじなど 8日 調理実習 *園内
22日 作業日
※9月19日に東矢修司さんが出場予定だった県知的障害者スポーツ大会は、台風の為中止となりました。
 - はんばいかい 特にありません
 - じっしゅうせい 特にありません

